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Antrag 

Geld-Hilfe für medizinische Masken 

in Leichter Sprache. 

 

 

Seit dem 25. Januar 2021 müssen  

alle Menschen medizinische Masken tragen. 

Zum Beispiel OP-Masken. 

Oder FFP2-Masken. 

• Beim Einkaufen. 

• Im öffentlichen Nah-Verkehr 

Also in Bus und Bahn. 

• In Pflege-Heimen oder Wohn-Heimen. 

• In Kirchen  

oder bei religiösen Veranstaltungen. 

 

Die Masken kosten Geld. 

Das ist ein Problem: 

Wenn Menschen nur sehr wenig Geld haben. 

Zum Beispiel: 

Weil sie nicht arbeiten können oder dürfen. 

 

Daher schlagen wir Politiker  

und Politikerinnen im Landtag vor: 

Wir wollen diese Menschen unterstützen. 

Mit Geld für die Masken. 
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Zum Beispiel: 

Mit einer Sonder-Zahlung von 20 Euro. 

Das bedeutet: 

Es gibt das Geld nur 1-mal. 

Das Geld bezahlt das Land Schleswig-Holstein. 

Es ist wichtig:  

Kein Amt darf das Geld abziehen: 

Von anderen Geld-Hilfen. 

Zum Beispiel: 

Wenn eine Person die Harz 4 bekommt. 

Das muss die Landes-Regierung  

mit der Bundes-Regierung besprechen. 

Und mit der Bundes-Agentur für Arbeit. 

 

Die Landes-Regierung soll sich  

auch dafür einsetzen: 

Alle Bundes-Länder in Deutschland 

sollen bei der Geld-Hilfe mitmachen. 

Und die Bundes-Regierung. 

 

 

Übertragung in Leichte Sprache: 

Büro für Leichte Sprache Kiel 

wallaschek@leichtesprache-kiel.de 

 

Textprüfung: 

Prüflese-Gruppe der Stiftung Drachensee 

 

Bilder:  

METACOM Symbole © Annette Kitzinger 2013 

© Europäisches Logo für einfaches Lesen: Inclusion Europe 


